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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 
●本日のお弁当 
 
 大正館 
   

会 長 挨 拶  
 

本日も例会へのご出席ありがとうございます。 

後で役員挨拶をさせていただきますが、会長挨拶は最後にな

ります。嬉しさの方が勝っているんですけど、ちょっと寂しく

も思っております。 

 6 月 14 日（土）に金山のグランコート名古屋で、第 2760 地区

の会長幹事会が行われました。地区の役員の方もいらっしゃいましたので、250 名ほどみえ

たかと思います。それで、始まって「我らの生業」を歌おうとしたら音がでませんでしたが、

ソングリーダーの方の機転で伴奏なしで歌いました。皆さんも残り 1 回ほどの例会で役割が

終わるので、誰一人文句も言わず、ニコニコしながら楽しく酒を酌み交わしてまいりました。 

 次年度の会長になられる黒田さん、幹事になられる永坂さんは私の昨年の気持ちがよくわ

かってもらえると思いますけど、本当にあっという間に 1 年が過ぎてしまったなぁと思って

おります。これも皆さんのご協力のおかげで無事に終えることができました。本当に感謝し

ております。いろいろな行事で不手際もあったかと思いますけど、皆さんよくしていただい

て、楽しい 1 年だったということで、締めくくりたいと思います。 

 どうもありがとうございました。 

 

 

 

鈴木泰博会長 



  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせていただきます。 

・ RI 日本事務局より「RI 会長エレクトに関するご連絡」が届

いております。 

・ 西尾 RC より例会変更のお知らせが届いております。 

・ 本日、今年度最後の例会になりますので、引き出しの中のも

のを全てお持ち帰りいただきますよう、よろしくお願い致します。 
 
 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

鈴木 泰博君  １年間ありがとうございました。 

角谷 信二君  一年間ありがとうございました。乾杯の発声パーフェクトに務められまし

た。 

黒田 泰弘君  会長エレクトとして一年間お世話になりました。次年度もよろしくお願い

致します。 

杉浦 秀延君  １年間ありがとうございました。 

大竹 密貴君  １年間ありがとうございました。 

植松 敏樹君  皆様の浄財で成り立っています、日本赤十字社の愛知県の支部、病院、血

液センターの施設のすべての監査が終了しました。ありがとうございまし

た。 

木村 徳雄君  本年度ロータリー財団委員長をさせて頂き、皆さんのご協力で無事に務め

られました。ありがとうございました。来年は榊原さんがされるので、皆さ

んロータリー財団から声がかかりましたら「はい、よろこんで」と返事をお

願いします。一年間ありがとうございました。 

伊藤 正幸君  一年間お世話になりました。次年度もよろしくお願いいたします。行動計

画推進リーダーとして皆様にお願いする事ばかりですが、ご容赦下さいま

せ。 

竹中  誠君  ２０２３年１１月例会、喜寿祝いに頂いた胡蝶蘭が二度目の満開になりま

した。 

岡本 明弘君  米山記念奨学委員長を皆様のご協力とご理解を頂き、一年間無事努めるこ

 総会員数 61 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 8 名) 出席者 47 名 

 出席対象者 47／56 名 
  出 席 率    83.93％ 

 欠席者 14 名（病欠者 0 名） 

大竹密貴幹事 



とができました。ありがとうございました。 

山中 寛紀君  鈴木会長さん、大竹幹事さん、今年度はじめ役員理事の皆様、この１年誠

にご苦労さまでした。諸行事に余り出席出来ず申し訳有りませんでした。

最後にほんの少しニコボックスへご協力させて頂きます。 

新美 雅浩君  ロータリー情報委員長として一年間おせわになりました。 

杉浦 栄次君  クラブ奉仕委員長として、１年間お世話になりました。 

永坂 誠司君  今年度一年大変お世話になりました。次年度幹事がんばりますので、何卒

ご支援・ご協力賜ります様宜しくお願い致します。 

杉浦 保子君  青少年委員会、一年ありがとうございました！！ 

林  俊行君  １年間、皆様のおかげで無事に社会奉仕委員長としての務めを果たすこと

ができました。大変ありがとうございました。 

平松 則行君  会員選考職業分類委員会、一年間ありがとうございました。 

岡本 耕也君  一週遅れにはなりますが、ゴルフ部会北海道遠征２日目に会長賞を頂き、

ありがとうございました。 

長田 康弘君  一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

石川 鋼逸君  会員増強委員会、お世話になりました。 

牧野 勝俊君  クラブ会報委員会委員長として１年間無事に務めさせていただきました。

メンバーの杉浦様、岡本様のご協力に感謝申し上げます。又、石川鋼勇様、

鈴木洋様には突然のお願いにも関わらず、何度もご対応賜り、重ねて御礼

申し上げます。ありがとうございました。 

        男子バレーＶリーグ アイシンティルマーレ碧南のシーズン報告パネルを

感謝の意をこめて、スポンサー企業の皆様にお渡しさせて頂きました。引

き続きのご声援をよろしくお願いいたします。 

鈴木  洋君  親睦活動委員長を皆様に支えられ無事終えることができました。一年間あ

りがとうございました。 

小林 清彦君  今年度、プログラム委員会委員長、ゴルフ部会幹事長を多くの方々のご助

力のおかげで終える事が出来ました。本当に有難うございました。 

亀山 晋次君  出席奨励・ニコボックス委員会一年間をとおして、たくさんのニコボック

スをありがとうございました。 

石川 昌樹君  Ｇボーイズ通信、１年間ありがとうございました。 

岡田 竜治君  前回の例会欠席の為、お礼が遅くなりました。鈴木会長、ゴルフ幹事の皆

さん、小林さん不在を見事にカバーされ完璧でした。有難うございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  最 終 例 会  
 

「役員挨拶」 

幹事 大竹密貴君 

 

 失礼致します。 

まず、会員の皆様にはこの 1 年間大変お世話になりました。ま

た、多くのことを学ばせていただきました。誠にありがとうございました。心より厚く御礼申

し上げます。 

 鈴木会長には、私が平成 17 年に消防第 2 分団の分団長を務めていた頃からお世話になって

おりまして、約 20 年にわたってご縁をいただいております。そんな中で、鈴木会長が本年度

の会長を務められる際に「大竹君、頼めるかな？」とお声掛けいただきまして、「私でよけれ

ば。」と恩返しのつもりで幹事をお引き受けさせていただきました。 

 幹事の職に就くにあたりまして、RI 会長方針やガバナー方針などを一生懸命勉強して、頭

に入れたつもりでしたが、実際に始まってみますとそういったことは頭から抜けちゃってし

まい、とにかく鈴木会長に喜んでいただけるようにと、それが結果として会員の皆様のため

になると信じて一生懸命頑張ってまいりました。 

 鈴木会長の思いや方針を具体的な形にして実行することが幹事の務めであると思って取り

組んでまいりましたが、実際に形にすることの難しさを痛感する 1 年でもありました。とは

いえ、皆様のご協力のおかげで各事業を滞りなく行うことができたと思います。 

 中でも印象に残っているのは、明石公園での緑化事業です。副幹事になる少し前から市役

所に足を運びまして、「何か奉仕活動の候補はないでしょうか？」と相談を重ねてまいりまし

た。なかなか計画がまとまらず時間が過ぎてしまいましたが、木村徳雄さんのお力添えで明

石公園での実施が決まりまして、準備を進めてまいりました。 

 当初は子供たちとお花を植えて、お花を配ろうかなと思っていましたが、市役所や公園関

係者の方々から様々なアイデアをいただきまして、次第に規模が大きくなっていきました。

私はそもそもクリエイティブなタイプではありませんので、正直なところ困ってしまいまし

て、どうしたものかと悩むことも多くありましたが、多くの方々に助けていただいて、ポスタ

ーやチラシの作成、会場設営、テントの手配など、全て滞りなく進めることができました。当

日も多くの会員の皆様にご参加いただきまして、大変立派なイベントとして実施できたこと

を本当に嬉しく思っております。 

 この緑化事業は地区からも「良い奉仕活動の一例」として紹介されまして、公共イメージ向

上委員会による取材も受けました。おかげさまで中部経済新聞やキャッチネットワークなど

でも報道されまして、広報面においても意義深い活動になりました。ありがとうございまし

た。 

 何をするにも鈴木洋君をはじめ、親睦活動委員会の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

私は物事を早く処理しないと忘れてしまう性格で、何かと急ぎすぎた点やご迷惑をお掛けし

た点も多々あったかと存じます。家族会や社会奉仕活動においても、委員長の皆様への依頼

大竹密貴君 



の仕方がわからず、自分の独断で進めてしまった部分もありまして、反省しております。 

 その一方で、幹事の直接の仕事とは関係ないんですけど、会費の改定を本年度のうちに進

められたことは個人的に大きな成果だったと感じております。会費の見直しは今後の安定的

なクラブ運営に必要不可欠なものでありまして、私自身が過去に会計を務めた経験からの強

い思いもございました。 

 今年度、西三河分区 9 クラブの会長や幹事の方々とお話しする機会が何回かございました

けど、多くのクラブが財政難に直面しておりまして、会費の改定に苦労されていることを知

りました。当クラブは皆様のご理解とご協力で、スムーズに会費の改定を実現できたことは

大変ありがたいことでありまして、重ねて感謝申し上げます。 

 この 1 年を通して、何よりも心配していたのは会長の健康状態でして、鈴木会長が 1 年間、

無事に会長としての務めを果たしていただけて本当に良かったなと思っております。残りの

半月ほどありますので、どうかお身体に気を付けていただきまして、くれぐれもお酒を飲み

過ぎないようにお願いしたいと思います。 

 最後になりますが、事務局の間瀬さんには本当にお世話になりました。以前から優秀な方

だと思っておりましたが、実際にご一緒してみて、改めてその的確な判断力とサポート力に

感謝しております。本当にありがとうございました。 

 私自身この 1 年間、本当に多くのことを学ばせていただきました。忙しくも楽しく充実し

た日々だったと思います。重ねて会員の皆様には心より厚く感謝申し上げ、御礼のご挨拶と

させていただきます。 

誠にありがとうございました。 
 
 
 

副会長 杉浦秀延君 

 

 失礼致します。 

会長の鈴木さんから一昨年、副会長を拝命致しましたけれ

ど、至らぬ点が多く見受けられたことを心よりお詫び申し上げ

ます。簡単ではございますが、これにてご挨拶とさせていただ

きます。 

 1 年間どうもありがとうございました。 
 
 
 

会長 鈴木泰博君 

 

 1 年間ありがとうございました。 

本日は最後のご挨拶ということで、まずは少し真面目なお話

からさせていただきまして、その後に少しリラックスしたお話

もさせていただきますので、よろしくお願いします。 

 2024～2025 年度、碧南 RC 第 66 代会長を仰せつかり、この

杉浦秀延君 

鈴木泰博君 



1 年間、役員、理事、会員の皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。この 1 年を振り返り

ますと、コロナ前の制約のない状況で、会員の皆様のご理解やご協力を得て以前のような親

睦を深める活動ができたことに大変感謝しております。私が幹事だった時に行うことができ

なかった親睦の活動への思いを大竹幹事はよく理解していただき実現して、より会員相互の

親睦を深めることができたのではないかと思っております。これらの活動は杉浦副会長、各

委員会委員長のご協力、ご指導のおかげだと深く感謝申し上げます。 

 本年度の RI のステファニーA.アーチック会長は「The Magic of Rotary」「ロータリーのマ

ジック」をテーマに挙げられています。数年前、会長はドミニカ共和国で浄水器の設置を手伝

った時、汚い水が入り、反対側から透明な水が出るのを見た少年に「もう一度魔法を見せて」

と言われたそうです。浄水器は魔法ではありませんが、少年の人生を変える出来事であり、そ

のことに参加できたことで自分の人生も変わったそうです。プロジェクトを終えるたび、寄

付をするたび、新会員を迎えるたび、「ロータリーのマジック」を使って世界を変えていきま

しょうと話されました。 

 これを受けて第 2760 地区の吉川公章ガバナーは地区方針を「魅力ある例会 持続可能な奉

仕活動 成長するロータリー ～行動計画 4 つの優先事項にそって戦略計画を～」とされま

した。 

 本年度の碧南 RC は、地区方針を受けて「魅力あるクラブ運営」を柱に進めて、会員や会員

のご家族にとって興味の湧くイベントや交流の機会を多く作るようにして進めてまいりまし

た。 

 当クラブの継続活動の緑化事業は、明石公園にて 11 月 27 日に大型プランター8 基を寄贈

し、パンジー160 株を新川保育園の園児さんと共に植栽を行ったほか、来園されたお子様に

も苗を配布させていただきました。新聞やテレビなど広報活動も含んだ奉仕活動ができたこ

とを嬉しく思っております。 

 12 月 21 日の年忘れ家族会は、名古屋マリオット 51 階シリウスにて開催し、夜景を見なが

らゆったりと親睦を深めていただけました。また、4 月 13 日に開催した春の家族会では、天

候は雨でしたが、伊勢神宮正式参拝を厳かに行い、鳥羽国際ホテルの昼食会では楽しい時間

を過ごすことができました。 

 この 1 年間、無事にクラブの運営ができたことを会員の皆様、事務局の間瀬様に感謝を申

し上げ、当クラブの更なる発展を願い、御礼の挨拶とさせていただきます。 

 まだ時間がありますので、もう少しお話しさせていただきます。私は 2011 年に当クラブに

入会させていただきました。入会当初は雲の上の人ばかりだなぁと思って、ヒヤヒヤしなが

ら数年過ごしてまいりました。少しずつ慣れてくると、いろいろな方ともお話しできるよう

になり、楽しいところなんだなぁということも感じております。 

 まさか自分が会長をやるとは思ってもいなかったんですが、岡本会長のもとで幹事をやら

せていただいて、コロナ禍で何もできない状態で、Web で例会を始めたり、いろいろなこと

を進めてまいりました。毎週火曜日に間瀬さんと打ち合わせをしていたのを憶えております。 

そんな形で幹事をやらせていただいて、岡本会長の時に私ができなかったことやしたかっ

たこと、岡本会長がやりたかったことをできるだけ汲み入れて、今年度は進めてまいりまし



た。岡本会長にはロータリーのいろはからいろんなことを教えていただいて、少しは成長で

きたかなぁと感じております。 

 今回、会長をやらせていただく際に、最初に大竹幹事に「伊勢神宮正式参拝をしたいよね。

名古屋で何か行事をしたいよね。」ということを言っておりましたら、全て実現していただき

ました。当然、委員会の皆さんや会員の皆さんのご協力がなければできなかったことだと思

っております。本当に会長として1年間できていたかどうかは自分では評価できませんけど、

皆さんのおかげで最終例会を迎えることができました。6 月いっぱいまでは会長ですので、私

も気を付けますけど、皆さんも気を付けていただきたいと思いますので、よろしくお願い致

します。 

 1 年間どうもありがとうございました。 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和７年７月９日（水）１７：３０～ 

クラブ協議会「決算並びに予算報告」・インフォーマルミーティング 


